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En una mañanera de fuercitas, el presidente sigue con el pleito con el New York Times y reclama a
YouTube por haber bajado la conferencia del día donde mostró el número telefónico de la
reportera, “YouTube nos cepilló...los dueños de YouTube, aprovecho para pedirles que investiguen,
porque parece que la empresa aquí, como sucedía con Twitter, estaba tomada por conservadores
vinculados a un partido conservador, entonces ellos pues están metidos, ¿no? Son del mismo grupo
de Claudio X. González, Castañeda...” No voy a dejar de usar la plataforma, uno no se sale del desfile,
lo sacan, pero ya sabemos cómo comunicarnos con la gente...”

Sobre la filtración del teléfono de uno de sus hijos, “no pasa nada, no hay que tener miedo, la gente
está feliz con la transformación, está muchísimo más informada de lo que nosotros imaginamos y
de lo que imaginan nuestros adversarios.”

Celebró que la mayoría de los candidatos de Morena al Congreso de la Unión son gente muy buena.
“Lo único que celebro es que la mayoría de quienes van a ser candidatos, desde luego del flanco
izquierdo, son gente muy buena y yo tengo conocimiento de que va a participar por ejemplo
Alejandro Esquer, que viene conmigo casi 30 años y es una gente de primera que ha contribuido
mucho, ha ayudado mucho en el movimiento de transformación como millones de mexicanos...”

El General Salvador Fernando Cervantes Loza comentó que ya están en operación 2 mil 750
sucursales del Banco del Bienestar que fueron construidas por la SEDENA, destacando que a través
de esta banca se dispersan todos los apoyos económicos que se le entrega a la gente. 

Informó que ya no saldrá del país salvo que se realice la Cumbre de América del Norte, presentó a
través de Alicia Bárcena, Secretaria de Relaciones Exteriores, el plan de protección para migrantes
mexicanos y extranjeros que cruzan el país. 

Finalmente, cuestionó de dónde estará saliendo tanto dinero para la campaña en X donde
posicionan la tendencia como narcogobierno. “Estaría bien saber...”

Se suma YouTube a pleito



QUISO DECIR
¿CUÁL ES LA INTENCIONALIDAD DE SU

COMUNICACIÓN?

LO QUE
DIJO

 ¿DE QUE SE TRATÓ LA MAÑANERA DE HOY?

LO QUE

Manuel Bartlett, Director General de la CFE, informó sobre la
iniciativa de reforma energética emitida por el Ejecutivo, la cual
busca mantener precios accesibles.
Alicia Bárcena, Secretaria de Relaciones Exteriores, habló sobre
la estrategia que se estableció para los mexicanos y para los
extranjeros que pasan por el país. Destacó que 7 de cada 10
trabajadores agrícolas en EEUU son de origen mexicano. 
El General Salvador Fernando Cervantes Loza comentó  que ya
están en operación 2 mil 750 sucursales del Banco del Bienestar
que fueron construidas por la SEDENA. 
Aún no está definida la fecha para llevar a cabo la Cumbre de
América del Norte, sin embargo, la Secretaria de Relaciones
Exteriores, Alicia Bárcenas, visitará a su homóloga en Canadá
para ver el tema migratorio. 
Dos ministros no electos por el pueblo fueron los que echaron
para abajo la Ley Eléctrica, dos ministros que no fueron elegidos
por el pueblo. 
Yo ya no voy a salir, son siete meses, solo que se haga la
Cumbre de América del Norte, no voy a invitar a presidentes o a
primeros ministros, quizá hay alguna excepción pero no tengo
pensando ni invitar a Milei, ni a cualquiera, siempre con respeto.
Sobre lo relacionado con lavado de dinero, ya estuvo Pablo
Gómez, titular de la UIF, no solo por la denuncia sino para darle
seguimiento a temas importantes, sobre todo por el presunto
desvío de dinero que de manera irregular sacó García Luna del
país. 
YouTube nos cepilló, pero tengo información para decirle a los
dueños de YouTube pero parece que la empresa aquí como X
estaba tomada por conservadores vinculados a un partido
conservador. No voy a dejar de usar la plataforma, uno no se
sale del desfile, lo sacan, pero ya sabemos cómo comunicarnos
con la gente. 
La norma que utilizaron en YouTube no se aplica al parejo
porque a él le pueden mentar la madre y meterse con su familia.
Tampoco los códigos de la familia. 
Los de YouTube dijeron que si quitaba la parte del teléfono de la
reportera volvían a subir la mañanera pero le dijo a Jessi, la
encargada de redes, que no, porque volverá a mostrar el tonito
de la reportera del NYT. Pide a dueños de la plataforma
informar si fueron los conservadores los que pidieron bajar la
mañanera.
Vuelve a mostrar la carta y dice que no importa si lo castigan por
una semana. El correo se lo envió a Jesús Ramírez de manera
institucional y ahí se hace pública la información, es lo que nos
enteramos. Este asunto es público, no lo íbamos a contestar en
privado. 
Apoyo la selección de las candidaturas para los puestos
plurinominales de parte de Morena. 
Luego de que se filtrara el número telefónico de su hijo, dijo que
no pasa nada, no hay que tener miedo, la gente está feliz con la
transformación, está muchísimo más informada de lo que
nosotros imaginamos y de lo que imaginan nuestros
adversarios. 
Estaría bien saber de dónde está saliendo tanto dinero para lo
de X y el hashtag narcogobierno. 

Busca hacer justicia social con precios de la luz. 

Manda guiño a paisanos. 

Fortalece al Banco del Bienestar. 

Intenta acrecentar relación con Canadá. 

Exhibe a los enemigos del pueblo. 

Consolida su itinerario para sus últimos meses. 

Minimiza otras investigaciones de la UIF. 

Acusa de censura de parte de YouTube. 

Ve trato desigual entre política de medios.

Reta a plataforma YouTube.
 

Justifica publicación de número de teléfono. 

Evita criticar tema de pluris para Morena. 

Quita importancia al ventaneo de números telefónicos. 

Ve mano negra en financiamiento de campañas en contra.



AMLO GREATEST HITS
LO VOLVIÓ A DECIR

PARA NO
HABLAR DE

Ataques hacia candidatos. 
Condonación de impuestos a PEMEX.
Violencia en Zacatecas.
Caminata por la paz en San Cristóbal de
las Casas. 
Violencia en Taxco. 
Beneficios a empresas de Carlos Slim.  
Cobro de cuotas del narco.
Francisco Garduño. 
Dinero entregado a Cuba por médicos. 

CON QUIÉN LO DIJO

David Aguilar Romero, titular de la PROFECO,
explicó como todos los lunes los precios de las
gasolinas en México. Además, dio a conocer los
precios de la canasta básica. 

Alicia Bárcena, Secretaria de
Relaciones Exteriores, comentó que
existe un plan de protección para
nuestros paisanos y para los
extranjeros que cruzan el país. 

Acabo de estar en Guerrero Negro este fin de semana, se tenía la sociedad con una
empresa japonesa y entonces se dieron las condiciones y en buenos términos se les
compró su parte y se nacionalizó. 
Durante 36 años se estuvieron haciendo leyes que solo benefician a un grupo.
Comentó de nuevo que los medios fueron injustos con Assange porque ocuparon su
información y ahora que está acusado nadie lo defiende. No entiende el símbolo de la
Estatua de la Libertad, mejor nos la deberían de mandar aquí que estamos en un real
país libre. 
Contó de sus convicciones y de su gremio al inicio de su lucha, dijo que tenían un
periódico donde informaban la realidad. 
Recordó que lo daban por muerto porque se fue a los pueblos cuando el narcoestado
de Calderón. 
Sobre las supuestas denuncias en contra de Ana Gabriela Guevara ante la FGR dijo que
no estaba enterado pero que siempre tiene que haber pruebas. 
Aprovechó para decir que se metieron los de Univisión y ahí en Mazatlán les contestó
porque se metieron de zalameros porque ellos también están en el grupo de Claudio X
González.
Se enteró el hijo de Krauze gana 4 millones de dólares anuales y alrededor de 5
millones mensuales. Jorge Ramos 17 mdp mensuales. Hablaban de Norma Piña que
gana 700 mil, hay nivelitos. 

Manuel Bartlett, Director General de la CFE,
informó sobre la iniciativa de reforma
energética emitida por el Ejecutivo, la cual
busca mantener precios accesibles para el
pueblo de México. 


